

Sitzung 2025-04-30

Protokoll	
Rückblick	Fachschaftssitzung
• Wahllisten wurden aufgestellt	30.04.2025
Zeit	18:00 - 18:59
E-Mails und Post	
Redeleitung	
• Danke für Teilnahme am Unite Table	
Big KLF-Buch	Claudi
• 29.04. Fwd: Re: Kritik an kommerzieller Werbung im Piloty-Gebäude	
Protokoll	Yannic
• Bergarten Eröffnung am 05.05 ab 16 uhr	
• 24.04. Umfrage Fachschaftsfoto	
• 15.04. EXTERN Beratung zur Strukturierung meines 2. Semesters (immer noch nicht beantwortet)	Philip D., Jonas B., Nico, Claudi, Jan, Philipp M., Alex, Lea, Minou, Samuel B., Johanna, Lukas, Mikka, Jan R., Sascha, Linus, Annika, Lara, Nath, Dennis, Per, Toni, Ben, Ji, Timur, Felix, Carolin, Denys, Hannah, Jonas R., Sebastian Sch. (ab 18:25), Jim
Anwesende	
Mitteilungen	
Anwesende online:	Norman, Josias (bis 18:40)
• Ich bastle ein Wiki \o/ (Nath)	
• Heute gibt es ab 19:00 Waffeln! (Voraussichtlich..)	
• Wahllisten wurden eingereicht	

Termine

- 29.04.2025 FSK Chemie
- 30.04.: UV
- 05.05. 18:00 Gnom
- 08.05 Ofahrt revue treffen 17:30 in B002 -Feedback und Spieleabend im Anschluss
- 10.05. 22 Uhr: Semester-Opening-Party in der Krone

Unterausschüsse & Gremien

FSK Gestern

- Hochschulpolitik braucht Leute

- Lehrfeedback sucht nach Feedback
- HRZ-Telefone werden abgeschafft
- Hessenbox wird abgeschafft und mit next.hessenbox ersetzt
 - Infos hier: https://www.hrz.tu-darmstadt.de/services/it_services/nexthessenbox/migration.de.jsp

Newsletter, Social Media & Co

Gnom bewerben

Aufgaben

.

TOPs

53,0. KIF in Passau (Carolin)

<http://d120.de/pubpad/06b88a35> Passwort: kifkoma25

- Tragt euch bei Interesse ins Pad ein!

[Diskussion] Haltung zu MLP (Philipp)

- Ablehnung gegen das aufdringliche Auftreten im Foyer
- Erlaubnis wurde von der Zentralverwaltung gegeben
- Es wurde schon mit dem Dekanat besprochen ob man da etwas gegen tun kann

-> Kooperationsanfrage von MLP wird Abgelehnt -> Alex versucht beim Dekanat etwas gegen Werbung im Foyer vom Piloty zu erreichen

Sommerfest Orga (Alex)

- Wählen der Sommerfest Orga

Beschluss
<i>Wir beschließen, dass Lea P., Philipp M. und Alex L. bis auf weiteres das Sommerfest 2025 organisieren und somit in die entsprechende Gruppe aufgenommen werden.</i>

Beschluss		
Ja	Nein	Enthaltung
28	0	2

Sonstiges

FS-Account für Jonas B. (Sascha?)

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Jonas B. in FS-Mitglied aufgenommen wird.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
21	2	3

fs@ für Ben (Carolin)

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Ben K. auf die Mailingliste fs@ aufgenommen wird.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
22	0	3

Anne fragt ob freiwillige Leute Catering bzw. Sekt nachfüllen oder so machen würden bei der Absolvent*innenfeier (06.06 ab 16.30 bis 18.30 Uhr) (Jan)

- Aufgabe wäre vor der eigentlichen Veranstaltung eingießen (Sekt und Orangensaft)
 - Währenddessen auffüllen
 - Man darf sich an den Häppchen bedienen
 - Anne möchte darauf hinweisen, dass sie nicht erwartet das wir helfen, wir wollen nur fragen ob es Freiwillige gibt
- => Mail auf fs@ folgt

=> bei Interesse bei Jan melden

Nächste woche Donnerstag 17:30 B002 Ofahrt Revue Treffen, inkl. Spieleabend (Jim)

Jede:r der:die etwas zur Ofahrt sagen möchte darf gerne kommen

Revision #2

Created 1 May 2025 14:53:15 by skriptwesen

Updated 9 May 2025 14:01:40 by yhemmer